



Noël 2026

Description

Nous sommes déjà le 12 décembre et je n'ai pas fait le moindre achat pour la célébration du Nouvel Ordre Écologiste Laïc (NOEL). Le CRS (Code Rousseau Sandrine) s'impose désormais à tous depuis qu'elle a été élue Présidente de la RUE (République Universelle Écologiste). Tout est désormais codifié, dans les moindres détails, jusque dans la vie la plus privée.

Dans un sens, c'est pas mal, ça évite de réfléchir. Ainsi, pour Noël, chaque citoyen ne peut offrir plus d'un cadeau à « quel (le) qu'unqu'une », sauf si celuelle qui le reçoit est membre du Comité Central d'EELV. Bien sûr, aucun cadeau ne doit être genré, même si c'est pour un/une bipolaire schizophrène à forte poitrine.

De même, tout cadeau susceptible de heurter la sensibilité de celuelle qui le reçoit doit être prohibé, comme, par exemple, des marrons glacés à un boxeur ou un dictionnaire à un supporter de foot.

L'alcool est interdit car il incite à l'ivrognerie et affaiblit la productivité. Quant au chocolat, il est, lui aussi, définitivement banni en raison de son empreinte carbone. Nous sommes invités à lui préférer le chocorave, fabriqué à partir de pâte de betterave rouge colorée au brou de noix. Il faut dire que la couleur est très réussie.

J'aimerais bien offrir un parfum ou deux, mais depuis que les flacons en verre sont interdits en raison du coût énergétique de leur fabrication, on est obligé de se rabattre sur des poches en amidon de maïs biodégradables et des fragrances à base de plantes et d'eau de source qui n'attaque pas l'emballage. D'ailleurs, vaut mieux être discret quand on offre un parfum, parce que ce n'est pas vraiment dans « la ligne », c'est hyper-bourgeois et plutôt mal vu.

Il paraît que la tendance de cette année est l'écharpe tricotée avec les pieds par des ingénieurs syriens migrants aveugles, vendue au marché prolétarien de NOEL, mais je ne peux pas y accéder en raison de cette interminable grève des transports, soutenue par le Gouvernement, pour inscrire le droit à la paresse dans la Constitution. En plus, je n'ai pas la vignette Crit'air 15 qui permet aux vélos à cadre en bois de se rendre jusqu'au centre-ville. Avec ma Crit'air 14 et mon cadre acier, je ne peux même pas me rendre sur la grande-île.

Pour ne rien arranger, cet hiver 2026-2027 s'annonce assez froid et contrairement à ce qu'il avait annoncé, le Gouvernement n'a toujours pas pris la moindre mesure pour lutter contre les épisodes de froid intense qui seraient une preuve supplémentaire du réchauffement climatique, comme l'a brillamment démontré le professeur Vasili Sadonous, expert en fluctuations météorologiques et approximations aléatoires, en déclarant : « plus il fait moins chaud, que plus ça monte quand ça descend ; c'est bien la preuve ».

Je ne sais vraiment pas ce que je vais déposer au pied du pommier. Avant, on déposait les cadeaux au pied d'un sapin, bien au chaud, à côté de la cheminée ou du radiateur, mais ça, c'était avant, car comme le sapin de Noël était un arbre mort et un symbole phallique, maintenant on est obligé de les déposer au pied d'une plante vivante de son choix, c'est-à-dire plantée en pleine terre. Autant dire qu'on se les gèle !

Finalement, pour le repas, on s'en fiche un peu, même si on aimerait bien se faire plaisir, mais si c'est pour se retrouver au cachot pour une tranche de foie gras de contrebande (y'a plus que ça), trop peu pour moi. On va la jouer prudent avec un potage vegan, un mélange quinoa-boullgour sauce topinambour et un morceau de vomage. L'alcool étant interdit, on va se rabattre sur un petit kéfir au céleri millésime « avant-hier » et basta!

J'ai comme l'impression qu'on va s'ennuyer comme des liminaires morts, mais, au moins, on pourra dormir tranquille parmi les commensaux.

OT

Categorie

1. Édito

date créée

décembre 2022